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 美原走ろう会 会報   

                           
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 今回は、小学生の参加が他の行事と 
重なった為に少なかったのが惜しまれ 
ましたが快晴のもとさつき野中学校の 
グランドをお借りして開催でき事故も 
なく終了できました事走ろう 
会の皆様にお礼申し上げます。 
 記録がやや低調な中、走高 
跳女子中学生の部で美原新記 
録が出たのは特筆されます。 
 来年度は参加者がもっと増 
える期日を選んで開催したい 
と思いますので、その時はま 
たよろしくお願い致します。 
        八田 武士 
 

 
 
    今後の行事予定 
 
 
 11 月～2 月 
  小学生ランニング教室 
   釜野さんが主体で土曜日に 
   実施されます。長期間に渡 
   るため走ろう会の皆様のお 
   手伝いをお願い致します。 
 
 １月２日 
   新春ジョギング＆ 
         菅生神社参拝 
 １月下旬 
   走ろう会新年会 
 
 ２月 5 日 
   堺市民マラソン大会 
 
 ４月上旬 
   走ろう会総会 

 
 
 
 
 
 
 
 
 花谷さんの大阪国際マラソンへ
の準備を名目に、大台ケ原での高
地トレーニングを 10 月 16 日に敢
行した。当日は天候晴れ、気温 15℃
と絶好のトレーニング日和、さす
がに走ろう会を代表する花谷さ
ん・川田さん・井上さんは、延々
と続く上り坂をものともせず、軽
い走りで、物足りないような表情
さえ見せていました。 
 残りのメンバーの行動は、押し
て知るべし、聞かぬが花？ 
 この経験 
が本番で役 
立つことを 
祈りながら、 
日の出岳を 
散策し楽しい１日を過ごした。 

 
 
 
 
 
 
 
 １０月１０日体育の日、金岡競 
技場をメイン会場にして開催され 
た堺市民オリンピックへ堺市との 
合併を期に初出場する事になった。 
 当日は小雨の降るコンデション 
の中、出場した小中学生を含めた 
選手諸君にはオリンピックの名が 
示す通り、参加することに意義が 
あるとは言いながら日頃の練習成 
果を存分に発揮して戴きました。 
 走ろう会からは、女子 3000ｍに高岡さん、 
男子 5000ｍには妹尾さんが出場し力走して 
戴きました。 
 来年にはエントリー数も増やし、美原町の 
存在をスポーツの面からアピールするために 
も、走ろう会の力で盛り上げて行きたいと思 
います。最後に選手はもとより、応援していただい 
た皆様には厚くお礼を申し上げます、本当にありが 
とうございました。 
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氏 名 タ イ ム 

井上 正年 1 時間 33 分 32 秒 

石谷 良子 1 時間 38 分 00 秒 

梶原 尅彦 1 時間 38 分 35 秒 

西野 栄一 1 時間 44 分 20 秒 

高岡 スミエ 1 時間 47 分 08 秒 

穂満 透 1 時間 48 分 14 秒 

西井 健治 1 時間 55 分 13 秒 

西上 文雄 2 時間 12 分 38 秒 

 

嶋田 賢司(参考) 1 時間 16 分 52 秒 

 
 
 
 
 
 
 インターネットより 
 石谷さんの報告を拝借 
 小雨の中、みなさん元気に 
走っておられました。 
 出場メンバーは、穂満さん、梶原さん、西井さん、高岡さ
ん、西上さん、西野さん、井上さん、私。 
 そして、嶋田さんは、４０代の部でみごと優勝を飾りまし
た！すばらしいです！最初の折り返しで、久しぶりに拝見し 
た、トップランナー嶋田さんの姿、印象に残りました。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 約１１年の長きにわたって皆さんと 
一緒に走ってこられました、秋本さん 
が定年退職を期に、奥様の故郷であり 
ます宮崎の地で第二の人生を歩まれる 
事になりました。色々お世話になりま 
した。又ご指導を戴きありがとうござ 
いました。いつまでもお元気で !! 

 同行メンバーでは、井上さんが一番速く、大台ケ原の登り
で鍛えた脚力を存分に発揮してくれました。去年よりタイム
をあげた梶原さん、レースにむけての集中力、調整力は見上
げたものをお持ちです。練習時間がまったくとれていない穂
満さん、西野さんもがんばってくださいまして、いざとなる
と走りきるのはみごとです。 
 楽しみな西井さん、高岡さんは、やはり、市民オリンピッ
クで養ったスピードがものをいい、高岡さんがだいぶ先にゴ
ールしました。西井さんは今回も地域のお仕事が重なり、眠
っていない状態での出場でした。西上さんもおおいにがんば
ってくださり、健在ぶりを発揮していました。私はタイムは
落ちましたが、ピッチ走法にての初挑戦としては、かなりい
い線いったかな、と満足しています。 
 土山組との連絡もさかんで、コースが違うのに勝負してい
る、西井さん、東田さんは楽しかったです。みなさん、いろ
いろお世話になりました。ありがとうございました！ 

 
 
 晩秋のすばらしい天気のもとさわやかな汗を
かきました。走れることの喜び、走る仲間との交
流、久し振りに何か青春の血が湧き出たようでし
た。いつまでも美原のグランドでの走りを懐かし
く思うことでしょう。八田会長以下走ろう会の皆
様の色々なお心使い感謝いたします。 
 
 
 かねてから八田会長が目指して来られたマッ
ターホルン登頂は、悪天候に見舞われ勇気ある断
念という結果になったようです。 
 しかし、そこは走ろう会の会長ともなるとすぐ
に気持ちを切り替えて、スイスの最高峰モンテ・
ローザにアタックして来られました。 
 たかがハーフマラソン程度で音を上げている
私たち凡人には想像も付かない世界であろう事
は想像できますが、それにもまして会長の強い意
志には敬服するばかり。又、確かな腕で写してこ
られた写真の美しさにも感動し、楽しい一時を過
ごさせていただきました。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 スイスの最高峰モンテ・ローザ登山の報告もさせて
頂きこれで私の一連の登山に関しての報告は終了で
きました。肩の荷が下りた感じが致します。また秋本
さんからは素敵なポスターまでいただき感無量です。              
       （１０月１６日 八田 武士） 

 


